

Formado por el nuevo nacimiento

Dame esa religión de antaño... suffice para mí

Si notaste el tema en el boletín de esta semana,
Formado por el nuevo nacimiento,
Entonces probablemente te hayas dado cuenta de que estoy cantando
esta canción irónicamente.

Mis disculpas a Tennessee Ernie Ford, quien popularizó esa canción.

El viejo Ernie fue un hombre bastante famoso en el siglo veinte.

Tiene 3 estrellas diferentes en el Paseo de la Fama de Hollywood,

Uno para radio, discos y televisión,

Y recibió una medalla de manos de Ronald Reagan.

Pensé que nunca había oído hablar de él hasta que me enteré.

Interpretó al "primo Ernie" en el programa "I Love Lucy".

Tennessee Ernie Ford grabó todo tipo de música, sacra y secular,
Incluyendo una increíble grabación de 1960 de la canción "Sixteen Tons",
Pero sus canciones cristianas y evangélicas eran su pan y mantequilla.

Todo dicho y hecho, Tennessee Ernie Ford fue famoso en su época,

Quizás una de las personas más famosas que nunca conociste.

Ernie terminó su carrera en el imperio musical de Bill y Gloria Gaither,

Pues es posible verlo en sus programas de televisión y especiales.

Era un cantante fantástico y una personalidad de la radio, y por eso

Le pido disculparme por cantar irónicamente su canción.

Sin embargo, hay una buena posibilidad de que el viejo Tennessee Ernie

La estaba cantando irónicamente él mismo.

Un componente clave de esa "religión de antaño" de que cantaba

Seguramente habría sido una postura fuerte contra el alcohol.
Pero el viejo Ernie era un gran bebedor, incluso en sus últimos días.
Incluso estuvo bebiendo durante su tiempo con los Gaithers,
Cantando a todo pulmón clásicos del evangelio en su voz de barítono
claramente bien lubricada.

Ernie finalmente murió de insuficiencia hepática en 1991,
El resultado de una larga relación con el whisky.
A veces resulta que la "religión de antaño" no era suficiente
Para todos, incluso en el pasado.

Eso es lo que pasa con la religión, sin embargo.
Siempre existe una tensión entre transmitir la tradición,
Y buscando un nuevo nacimiento, nuevas ideas y prácticas.
Nuestro pasaje y tema de hoy hablan de esta tensión,
Una historia sobre Jesús y Nicodemo, un fariseo de buen corazón.
Nicodemo representa la religión antigua.

Los fariseos, si recordarán, eran los guardianes de la Torá Oral.
Eso significa que además de los 613 mandamientos de la Torá escrita,
Los fariseos también transmitieron y vivieron un conjunto de
mandamientos más aún, y prescribían que los siguieran los demás.

A lo largo de los Evangelios, los fariseos se presentan
como contrastes para Jesús, cuya oposición resultó que

Sus defectos manifestaron las fortalezas de Jesús.

A lo largo de los siglos, fariseo se ha convertido en una especie de insulto,
Es decir, una persona hipócrita obsesionada con las reglas y regulaciones.

Y los fariseos definitivamente estaban obsesionados con las reglas,
Pero no creo que se merezcan la mala reputación que han adquirido.
En los Evangelios vemos a los fariseos llamando constantemente a Jesús,

Discutiendo con él en público y debatiendo con él en el Templo.
Lo que esto significa es que aunque los fariseos no estaban de acuerdo
con Jesús, todavía seguían apareciendo.

Por lo menos, todavía estaban en diálogo con Jesús,
Tratándolo como un participante legítimo en el debate de temas,
Y reconociendo el tirón de su popularidad.
Así que volvamos una mirada un poco más amable hacia los fariseos.

De lo que nos podrían haber enseñado a usar.
Eso es importante hoy porque nuestra escritura trata de un fariseo,
Nicodemo, a quien Juan llama líder entre los judíos.

Así que no solo un fariseo, sino un fariseo importante.
Pero esta vez, no está debatiendo a Jesús en el Templo,
O gritándole frente a una multitud.

Esta vez, Nicodemo viene a Jesús de noche.
Nicodemo se esforzó por averiguar dónde se alojaba Jesús,
Y vino a él cuando la multitud se había ido.

Sabemos por nuestro pasaje de hoy que Nicodemo estaba interesado
En Jesús y su asombroso ministerio, y dos veces más tarde en Juan
Vemos a Nicodemo como una figura comprensiva entre los fariseos.

En el capítulo 7, Nicodemo defiende a Jesús
Cuando los otros fariseos y los principales sacerdotes querían arrestarlo,
Y aboga por que Jesús obtenga una audiencia justa.

Nicodemo aparece de nuevo en el capítulo 19,
donde ayuda a preparar el cuerpo de Jesús para el entierro.
Entonces sabemos que Nicodemo termina siendo creyente,
O al menos simpatizante de Jesús y sus seguidores.

Pero también sabemos que al igual que el apóstol Pablo,

Nicodemo nunca dejó de ser fariseo.

Además, este pasaje parece ser el comienzo de la historia de su
Camino hacia el seguimiento de Jesús.

Entonces, en este pasaje, Nicodemo representa la religión antigua.
Tiene curiosidad acerca de Jesús, pero simplemente no lo entiende.

En lugar de la canción de Tennessee Ernie Ford,

Dame esa religión de antaño,

Nicodemus se encuentra viviendo el clásico de Bob Dylan

Ballad of a Thin Man.

*Sabes que algo está pasando, pero no sabes qué es,

¿No lo sabes, Sr. Jones?*

Nicodemo quiere saber de qué se trata lo nuevo y popular,

Pero él simplemente no lo entiende, ¿verdad?

Pero el lector sí, o al menos se supone que debemos hacerlo.

Jesús habla en metáforas, como siempre,

Respondiendo a las preguntas directas de Nicodemo

Con hablar de “nacer de lo alto”.

Los primeros lectores de Juan probablemente reconocieron este lenguaje

Y entendió que Jesús estaba hablando metafóricamente.

Pero el pobre Nicodemo piensa que Jesús quiere que literalmente

Volver al vientre de su madre y nacer por segunda vez.

Creo que deberíamos leer esto como una línea de risa, y Nicodemus

Como el hombre ingenuo en la comedia de Jesús.

Se supone que esta historia es graciosa, hurgando en cómo los viejos
Intentan entrar en el nuevo movimiento, pero simplemente no lo entienden.

Como el Sr. Jones de Bob Dylan, Nicodemus sabe que algo está pasando,

Pero él simplemente no sabe lo que es.

Las únicas palabras de Nicodemo en el resto del pasaje muestran confusión: “¿Cómo es posible que esto suceda?”

Sabemos que más adelante Nicodemo lo conseguirá,
O al menos que parecerá simpatizar con Jesús,
Pero en este pasaje, Nicodemo es el blanco de una broma.
Jesús enseña círculos alrededor de este fariseo, diciendo:
“¿Eres tú maestro de Israel, y sin embargo no entiendes estas cosas?”

Los primeros lectores de Juan, o en realidad los oyentes,
Probablemente se rió de Nicodemo y de las personas que representa,
Los fariseos, pero también otras personas en la vida de los oyentes
Que tienen curiosidad por seguir a Jesús pero no lo entienden.
La audiencia del Evangelio de Juan estaba empujando a un lado
De esa tensión que mencioné antes entre tradición e innovación.
Estaban viviendo y dando forma a una nueva religión,
Creando lo que se convertiría en una tradición antigua,
Y al mismo tiempo siendo moldeados por su nuevo nacimiento en Cristo.

El propósito de esta historia de Jesús y Nicodemo
Es burlarse un poco de los veteranos, pero también desafiar
Todos nosotros para mantener las cosas frescas,
para ver dónde sopla el viento, donde el Espíritu se está moviendo
en el mundo para que podamos unirnos con el Espíritu.
A veces podemos sentirnos como Nicodemo, o el Sr. Jones,
Que estamos fuera de contacto y no entendemos lo que está pasando,
Pero eso es parte del desafío.

El otro día me uní al grupo de jóvenes en Culver's
Y Francisco me estaba mostrando memes en su teléfono,
Cosas que su generación piensa que son hilarantes.

Ahora, a pesar de lo que los jóvenes puedan pensar, no soy viejo.

Me gusta pensar que todavía soy un poco cool,
aunque eso se está desvaneciendo rápidamente.

En cualquier caso, yo también estoy en Internet,

Y me río de todo tipo de cosas tontas e irónicas.

Pero Francisco seguía mostrándome estas fotos con subtítulos raros.

Y básicamente se estaba muriendo de la risa junto con los otros jóvenes.

Mientras tanto, estoy sentado allí como el Sr. Jones o Nicodemus,
pensando: "¡Sé que algo divertido está pasando, pero no sé qué es!"

Puede que no entienda el humor de Internet de la Generación Z,
Pero todavía estaba contento de estar allí en Culver's con los jóvenes,

Escuchar sobre sus vidas y sentir la energía entre ellos.

Me di cuenta de que algo positivo y espiritual estaba sucediendo en su
conexión entre sí, aunque yo fuera demasiado viejo y cojo para
entender todo lo de que estaban riéndose.

Jesús le dice a Nicodemo que para entrar en el Reino de Dios,

Debemos nacer de lo alto.

Si el Reino de Dios para ti significa el Cielo,

O una comunidad justa de creyentes en la Tierra,

Está claro que para entrar en él,

Debemos ser formados por el nuevo nacimiento.

No solo una vez,

Aquella vez que aceptamos a Jesús y "nacimos de nuevo".

Hay que vigilar continuamente por dónde sopla el viento,

Para mostrar dónde se mueve el Espíritu.

En lugar de "Dame esa religión antigua, suffice para mí",

Deberíamos estar cantando una nueva canción.

No Ballad of a Thin Man, sino otra canción de Bob Dylan,
Que es tanto la peor como la mejor canción de protesta jamás escrita,
The Times They Are A-Changing (Los tiempos van cambiando.)

*Vengan madres y padres
A lo largo de la tierra
y no critiques
lo que no puedes entender
Tus hijos y tus hijas
Están más allá de tu mando
Tu viejo camino está envejeciendo rápidamente
Por favor, sal del nuevo.
Si no puedes dar tu mano
Por los tiempos que están cambiando*

Esta canción, como la historia de Nicodemo,
Nos desafía a estar preparados para lo que viene,
No tratar desesperadamente de detener cualquier tipo de progreso,
Sino para abrazar las cosas nuevas que Dios hace en el mundo.
Esa sensación de unirse, de sentir el impulso del cambio.
Y abrazándolo, ese sentimiento es por qué esa canción es la mejor.
Pero también es la peor canción de protesta jamás escrita.
Es el peor porque se estrenó en 1964.
Y se ha sentido relevante para cada generación desde entonces.
Los temas que se debatían en la década de 1960,
Justicia racial, pobreza, guerra,
Están todos todavía con nosotros, todavía sin resolver
por el gobierno de los viejos o la religión de antaño.

Y la canción describe un estado de cambio salvaje y agitada,
Pero ese cambio y agitación parecen ser constantes.
En otras palabras, Bob Dylan se dispuso a decirnos que
Los tiempos están cambiando,
Solo para demostrar que en realidad no están cambiando ni un poquito.
De la misma manera, esta historia de Nicodemo,
Una historia que celebra ser parte de algo que otros no entienden,
Una historia que nos desafía a ser moldeados por el nuevo nacimiento,
Una historia sobre la autotransformación y el Espíritu Santo,
Esta historia es también la fuente de un verso que ha llegado a simbolizar
La religión antigua en sí misma: Juan 3:16.
La gente lo usa en camisetas y sostiene carteles,
No con las palabras del verso, por supuesto, solo la referencia.
Cuando veo un cartel de Juan 3:16, una camiseta o un estiquer de carro.
Sé que el mensaje que se supone que debo recibir es sobre la salvación,
Acerca de mantener la tradición de aceptar a Jesucristo
Como su Señor y Salvador personal,
Al igual que tus padres y abuelos.
No ves las señales de Juan 3:16 como una inspiración.
Buscar nuevas formas de ser y nuevas ideas.
Como “Los Tiempos Van Cambiando,” Juan 3:16 se ha vuelto
Una parodia de sí mismo, un símbolo de la religión de antaño.
De un pasaje que enseña lo contrario.
Cuando leemos este pasaje sobre Nicodemo,
Tal vez deberíamos olvidarnos del versículo 16.
De hecho, es un poco redundante con los versículos 15 y 17, de todos
modos.

Tal vez deberíamos centrarnos en la primera parte, donde Jesús
Confunde muchísimo a Nicodemo.

En lugar de buscar certeza en los versículos que hemos memorizado,
Tal vez deberíamos estar buscando ese sentimiento de confusión,
de nuevo nacimiento.

Tal vez en lugar de que la religión de antaño suffice para mí,
Debemos prestar atención a los jóvenes.

Durante décadas, nuestros jóvenes nos han estado diciendo
Que algunas ideas sobre género y sexualidad están desfasadas.

Han señalado que la Biblia no condena a las personas queer,
Y que en caso de que lo hiciera,

Los esfuerzos para rechazar y dejar de lado a los cristianos queer han
dañado y lastimado a las personas, incluso

En nuestras iglesias, donde deben reinar el amor y la compasión.

El cambio está ocurriendo, ya ha ocurrido en muchos niveles.

Incluso MCUSA ha llegado a la idea de que deberíamos
Amar a las personas LGBTQ+ junto con nuestros vecinos y enemigos,
Y que debemos disculparnos por dañarlos y lastimarlos.

Este cambio no sucedió porque alguien hizo

Un argumento teológico convincente o escribió un artículo brillante,
Aunque la gente ha hecho esas cosas.

El cambio se ha dado por las relaciones personales,

Porque empezamos a escuchar las historias de la gente.

Durante años, nuestros hermanos y hermanas queer podrían haber
gritado: "Hablamos de lo que sabemos y damos testimonio de lo que
hemos visto personalmente, pero Uds. no aceptan nuestro testimonio.

Si les he hablado de las cosas terrenales, y no creen,

¿entonces cómo van a creer si les hablo de las celestiales?”

Tenemos que estar listos para escuchar, para buscar lo que está pasando
aquí en la tierra para saber hacia dónde nos mueve
el Espíritu Santo celestial de Dios.

Algunos de nosotros todavía podemos sentirnos incómodos siendo parte
de una iglesia que incluye a todos, pero incluso esas personas pueden
sentirse hacia dónde sopla el viento.

Puede que todavía amemos esa religión de antaño,
Con sus reglas y regulaciones y rechazos,
Pero si vas a ser fariseo, al menos sé como Nicodemo.

Echa un vistazo a lo que es nuevo y radical,
Comprométete con lo que te desafía y te molesta.
Abraza a aquellos que interrumpen la tradición.

Nunca sabes,
Puedes encontrarte con el Hijo del Hombre.

Amén.